



Jahresbericht Schenke eine Ziege e.V. Deutschland/ Uganda- 2013

Januar 2013

- Unsere Schüler erzielen zum zweiten Mal in Folge den besten Grundschulabschluss in der ganzen Region, das ist große Werbung für das Folgejahr!
- Unsere Freiwilligen Elisa und Mareen wurden von Charlotte, Marie und Theresa am Projekt abgelöst, zu den Aufgaben der „Neuen“ zählen die Unterstützung bei der Umsetzung des Krankenversicherungskonzepts „CHIP“, Computerkurse sowie die Mitarbeit auf der Ziegenfarm und auf dem Feld

Februar 2013

- Auswahlwochenende: Alexander Jakubowski, Jakob Kilian, Johanna Petrich und Marius Ritter heißen unsere Freiwilligen für Ende 2013 und Anfang 2014.

März 2013

- Die bestehende Ziegenzucht auf der Projektfarm wird um dreißig reinrassige Milchziegen ergänzt. Jungtiere, wie bereits bei den vorhandenen lokalen Ziegen, sollen ebenfalls an Projektfamilien weitergegeben werden.
- Die Chefziegen Lisa Meier und Robert Wunderlich arbeiten 14 Tage am Projekt (Projektabschlussrechnung, staatliche Buchprüfung, Budgeterstellung, Kontakt / Meetings mit Politikern, Kaffee-Assessment, Vorbereitung Besuch von „Give a Goat“-Vizedirektor George Kibaba in Deutschland).
- Ugandareise 2013: 12 Reisende waren 14 Tage mit Robert Wunderlich auf Rundreise durch die „Perle Afrikas“. Auf dem Programm standen: Projektbesuch, Nationalparks, Gebirgsseen, Inseln auf dem Viktoriasee und Rafting auf dem Weißen Nil.
- Empfang auf der Gala der „Goldenen Bild der Frau“ in Berlin: Vanessa Velte als Vorjahressiegerin von „Schenke eine Ziege“ ist wieder dabei! Begleitet wird sie von unserem Projektkoordinator Christian Waitschies. Beide nutzen die Gelegenheit zum Knüpfen und Pflegen von Kontakten.

April 2013

- Ziegenwochenende Heilbronn: Drei Tage mit George Kibaba (Vize-Direktor „Give-a Goat“), Vortrag über „Armut“ von Dietmar Roller (ehemals Vorstand „Kindernothilfe“), Weinprobe und 50 Teilnehmer
- George Kibaba verbringt 2,5 Wochen in Deutschland um die Arbeitsweisen von „Schenke eine Ziege“ sowie unseren Partnern kennenzulernen und zukünftige Projekte zu planen.
- SeZ wird mit 2.500 Euro beim „flyeralarm design award“ ausgezeichnet! Mit der Auszeichnung in der Kategorie „Menschen“ fand die langjährige Kooperation zwischen unserer Druckerei „flyeralarm.de“ und „Schenke eine Ziege“ ihren bisherigen Höhepunkt.



Mai 2013

- Der „Schenke eine Ziege“-Film von Steffen Kaiser (Studio „traube47“) wird mit dem Landesmedienpreis Baden-Württemberg ausgezeichnet.
- Schüleraktionen: Spendenlauf des Katholischen Bildungszentrums St. Kilian
Beim diesjährigen Spendenlauf für die Afrika-Projekte „Schenke eine Ziege“ und „Tansania“ nahmen die Schüler aus Heilbronn über 6.500 Euro ein!
- Afrikaprojekt der Grundschule Döbeln
Im Mai 2013 fand in der Grundschule „Am Holländer“ in Döbeln die Projektwoche zum Thema „Afrika“ statt. Stolz überreichen uns die Lehrerinnen und Schüler am Ende einen Spendenscheck im Wert von 772 Euro!
- Humanitäre Schule
Die beiden zehnten Klassen der Haupt- und Realschule Bovenden haben für „Schenke eine Ziege“ Spenden in Höhe von 320 € gesammelt!
- Grundschule Krähenäckerle
Immer wieder begeistert von „Schenke eine Ziege“ sammeln die Schüler und Lehrer der Grundschule in Gengenbach bereits zum 4. Mal für unser Projekt in Uganda

Juli 2013

- „Wohnbau Markt“ unterstützt die Planung einer unabhängigen Stromversorgung des Projekts mit 5.000 €!

August 2013

- Die neuen Freiwilligen Jakob und Johanna erreichen das Projekt. Ihre Schwerpunkte werden Computertrainings und Unterstützung von Workshops bei Familien sein.
- Carl-Gerold Mende, Chefziege und Projektcontroller ist für einen Monat am Projekt. Seine Schwerpunkte sind Unterstützung bei Budgeterstellung und Abrechnung.
- „Schenke eine Ziege“ ist mit einem Stand auf dem Afrikafestival in Tübingen vertreten.
- „Schenke eine Ziege“ veranstaltet für Mitglieder und Interessenten Stammtische in Tübingen und Heilbronn.

September 2013

- Die Erweiterung der Solaranlage wird auf den Weg gebracht
Um den Strombedarf des Projekts zu decken und eine Basis für die geplante Schule zu liefern, wurde eine Erweiterung der Solaranlage beschlossen.
Unterstützt werden wir hierbei von unseren Partnern SolarWorld, DM_Services, GIZ und IBC Solar.

Oktober 2013

- Die Spendenaktion von „Proplanta“ unterstützt den Kauf eines Projekttraktors, der zur Einkommenssicherung des Projekts und die täglichen Arbeiten auf der Farm genutzt werden soll. Außerdem soll er an benachbarte Bauern vermietet werden, die ihre Felder so schneller bestellen können.



November 2013

- Der ugandische Präsident Museveni weiht den Traktor feierlich ein und verspricht sich um die Infrastruktur-Probleme (Straße, Strom-, Wasseranbindung etc.) zu kümmern.
- Es finden zwei Vorstandstreffen („Chefziegen“-Wochenenden) in Deutschland statt um das große Treffen von Vertretern des ugandischen und deutschen Aufsichtsrats (Joint Committee) im Januar 2014 zu planen und weitere wichtige Entscheidungen zu besprechen.
- Das Freiburger Eventduo „Solifest“ unterstützt „Schenke eine Ziege“ mit einer Spensammelaktion.

Dezember 2013

Wie jedes Jahr ist „Schenke eine Ziege“ wieder beim Nikolausmarkt in Ottersweier vertreten. Als kulinarisches Highlight gibt es in diesem Jahr „Strippes“ und natürlich unsere Klassiker Schupfnudeln, Pommes Frites, Glühwein und Kinderpunsch.

- UPS im Auftrag des Weihnachtsmanns
Die Geschäftsleitung von UPS Deutschland verarbeitet dieses Jahr in über 50h unsere Weihnachtsbriefe.
Mehr als 3000 Briefe mit beigelegten Postkarten werden gedruckt, eingetütet und frankiert auf den Postweg geschickt.
UPS ist unser neuer Logistikpartner, der gemeinsam mit DM Services sämtliche Versandaufgaben übernimmt.